

Wieder gut aus der Affäre gezogen

Bei den Kreismeisterschaften der Jungen (Wettkampfklasse III) am 24. September 2014 belegten unsere Spieler einen zweiten Platz und verpassten knapp den Einzug ins Halbfinale. Gleich zu Beginn mussten wir gegen das Team der Heinz-Sielmann Schule Oerlinghausen antreten, die ausschließlich Vereinsspieler aufbieten konnten. Zunächst konnten wir das Spiel offen gestalten und uns einige Möglichkeiten erspielen. Die größte Chance zur Führung vergab James Eva als er in aussichtsreicher Position das Tor knapp verfehlte. Die körperlich sehr robusten Spieler der Gesamtschule wurden nun immer stärker. Die sehr schnellen Spitzen bereiteten unseren Außerverteidigern einige Probleme. Eine sehr schöne Kombination konnte der Gegner gekonnt abschließen. Etwas geschockt von diesem Rückstand leisteten wir uns danach einige Abspielfehler, da der Gegner uns am Ball kaum Entfaltungsmöglichkeiten ließ. Eine etwas offensivere Variante verhalf uns zu einigen Entlastungsangriffen. Osman konnte die Abwehr einige Male durcheinanderwirbeln. Trotzdem spielte der Gegner uns im Zentrum einige Male aus, so dass wir in höchster Not retten mussten. Etwas unglücklich agierte in dieser Phase unser sonst so sichere Torwart Julian. Ihm unterliefen leider in der Folgezeit 2 kleinere Fehler, die der Gegner sofort bestrafte. Als dann noch das 0:4 fiel, war die Enttäuschung riesengroß. Das Ergebnis spiegelte den wahren Spielverlauf nicht wider. Sogar der Gegner gab hinterher zu, dass das Ergebnis um 2 Tore zu hoch ausgefallen war. Eigentlich gut gespielt, dennoch deutlich verloren. Im Gegensatz zu unserem Team bestand die Oerlinghauser Mannschaft nur aus Spielern des Altjahrgangs 2001. Nach einigen tröstenden Worten galt es nun im zweiten Spiel etwas Wiedergutmachung zu betreiben.

Im Spiel gegen das Niklas Luhmann Gymnasium brannte unsere Elf ein wahres Feuerwerk ab. Eine sehr offensiv ausgerichtete Mannschaft mit Louis, Vincent, Kevin und Osman im vorderen Bereich sorgte für viel Unruhe beim Gegner. Auch unsere Youngster James, Yasin und Raul waren sehr präsent. Im hinteren Bereich sorgten Dina, Daniel, Jonas, Peter sowie Kevin Schaab für reichlich Stabilität. Angetrieben vom agil aufspielendem Alex Tissen kreierten wir eine Torchance nach der anderen. Osman konnte die Führung der Gäste mit einem tollen Schuss egalisieren. Vincent verwertete eine Hereingabe zur Führung. Im Gegenzug sorgte ein „Sonntagsschuss“ wieder für den Ausgleich. Yasin stand zu Beginn der 2. Halbzeit in der Mitte goldrichtig und schob zur 3:2 Führung ein. Dieses Tor war wie eine Initialzündung, da uns danach eigentlich alles gelang. Osman und Louis mit einem „Traumtor“ brachten uns endgültig auf die Siegerstraße. Ein nun resignierender Gegner ließ sogar noch das 6:2 für unsrer Schule folgen, als Osman wieder gekonnt in die lange Ecke abschließen konnte. Das 6:3 war nur noch ein „Schönheitsfehler“, als alle Spieler die Defensivarbeit etwas vernachlässigten. Schade, dass es wieder nicht ganz geklappt hat mit dem Einzug ins Halbfinale. Trotzdem haben alle Spieler ihr Bestes gegeben und die Schule hervorragend repräsentiert.

Für die Realschule am Ball:

Julian Zentarra, Daniel Trimbatsch, Osman Aycicek, Taxhuddin Hiseni (alle 7c)

Vincent Levels, Louis Tick, Kevin Schaab, Ikenna Gross (alle 8b)

Peter Nachtigall, Jonas Petker (alle 8a); Alex Tissen (7b), Kevin Harsch, James Eva (alle 6c)

Raul Kirsch (6a) Yasin Basar (6b)

Bericht: Christian Meier

